

Días de furia en Egipto

Las calles egipcias siguen en erupción

Las calles de las principales ciudades egipcias siguen en erupción, mientras el Gobierno de Mubarak responde.



comenzaron el 25 de enero con una batalla feroz entre los manifestantes y la policía, que lanzó cócteles molotov contra los edificios. Desde Viena el 27 de enero, el gobierno anunció que no estaba previsto participar en la cumbre. El disturbio se extendió a través de Egipto, con disturbios detrás de las protestas. El número de participantes era menor que el día anterior. La agencia, The Associated Press, citando a funcionarios de la seguridad egipcia, informó que los asistentes habían sido arrestados desde que empezaron las protestas más importantes, aproximadamente un tercio de ellos en El Cairo. En la foto, un hombre lanza una piedra a la policía en la capital del país.

Las protestas en Egipto han continuado, desafiando a la demanda del Gobierno de que todos los manifestantes envíen mensajes de reforma en El Cairo, "márchese".



Foto de creación
28 enero, 2011

se encuentra en el centro de El Cairo en el centro de la capital como parte de su queja. Aquí, un manifestante herido se encuentra en el suelo.

KHALED DESOUKI/AFP/Getty Images, MOHAMED ABED/AFP/Getty Images, KHALED DESOUKI/AFP/Getty Images, STR/AFP/Getty Images, MOHAMED ABED/AFP/Getty Images, STR/AFP/Getty Images, MOHAMED ABED/AFP/Getty Images, MOHAMED ABED/AFP/Getty Images, MOHAMED ABED/AFP/Getty Images,

n la
as
ría deslegitimar a Muba
7. En la foto, los egipcios